

# 帯広西ロータリークラブ

第2113回例会

2015.11.5







■RI第2500地区テーマ■

もっとロータリーを楽しみましょう



■クラブ・テーマ■

大切な人にまごころを贈ろう

## ■ ゲスト紹介

RI第2500地区ロータリー財団委員長 奥 周盛 様

## ビジター紹介

若林 副会長

帯広南ロータリークラブ 浜名 喜久雄 様

# 米山記念奨学生

李 卓 様

## 11月結婚祝

親睦活動委員会



渡部 省一 会員 1972.11.25 深澤 知博 会員 1983.11.3 石原 英樹 会員 1984.11.3 松田 貴史 会員 1994.11.22 小甲 哲士 会員 2004.11.13

## 11月誕生祝

林 文昭 会員 1947.11.22 茨木 雅敏 会員 1951.11.25 若林 剛 会員 1956.11.19 太田 豊 会員 1961.11.22 辻田 茂生 会員 1962.11.10 菊池 俊博 会員 1973.11.10

親睦活動委員会

乾 杯

バースデーソング

...



## 会長報告

大友広明 会長

皆さんこんにちは。お久しぶり で御座います。2週間ぶりの例会 出席になります。先週は休会で、 先々週の最終夜間例会は都合によ り欠席させて頂き、萱場副会長に 会長報告をお願い致しました。お



陰様で、業界の施設見学会で島根県と鳥取県に行ってまいりました。

ありがとうございました。

先月16、17日の地区大会では、38名の大勢の会員の皆様に参加して頂き、無事終わる事ができました。懇親会では美味しいお店で盛り上がり谷脇副幹事ありがとございました。

今月は、財団月間です。

1964-65年度RI理事会と管理委員会は、毎年11月15日を含む1週間をロータリー財団週間とすることに定めた。

その後1983~'84年度に、11月をロータリー財団 月間と定めた。

そして財団の目的は、財団の奨学金事業及び人道 的諸事業についての知識と理解を深め、財団の推進 に役立つプログラムを実施する月間である。

本日は、地区ロータリー財団奥委員長をお招きしまして、ロータリー財団の資金の運用について詳しくお話して頂けると思いますので、特に新入会員の皆様には理解して頂ける絶好の機会になると思いますので良く聞いて勉強して頂きたいと思います。

#### 会務報告

太田 豊幹事

①帯広南RC、移動例会開催のご案内 日 時 11月16日(月)午前11時 場 所 帯広市学校給食センター ②帯広南RC、11月23日(月)の例会 は、祝日のため休会と致します。







会 長 大友 広明 幹 事 太田 豊

副会長 若林 剛副会長 萱場 誠一

会場監督理事 飯田 正行 ブログラム委員会理事 松見 喜明

発行:広報委員会

委員長 工藤 正宏 (副)伊東





③帯広西RC、夜間移動例会開催のご案内 (祝!傘寿・喜寿・古稀・還暦)

時 11月26日(木)午後6時30分

場 所 夢人 会 費 2.000円

- ④東日本豪雨災害・鬼怒川の水害義援金につきまし て皆さんから53,000円、ニコニコから27,000円 計80,000円を贈りました。
- ⑤2014・2015年度の会員増強賞、会員維持率 100%表彰頂いております。

#### 親睦活動委員会 西藤博之 委員 ニコニコ献金

帯広南ロータリークラブ

浜名喜久雄 様

大友会長の勇姿と、会長挨拶を聞 きに来ました。

## 大友 広明 会長

地区大会には、38名の多くの会員の皆様に参加 頂きましてありがとうございました。

## 石原 英樹 会員

ロータリー財団委員会、本日担当例会です。よろ しくお願い致します。

## 菊池 俊博 会員

先日、新入会員オリエンテーションを開催させて 頂きました。大友会長、太田幹事、岡田会員、ご 協力ありがとうございました。新入会員の皆様も お疲れ様でした。

## 渡部 省一会員

旭川での同好会親睦ゴルフコンペで、運良く真中 賞を頂きました。2回目の真中賞です。来年も運 に賭けます。

#### 柳沢 一元 会員

先月、人間輓馬6回目の出場で8位でした。私が 最高年齢で、体力が続く限り挑戦して行きます。 そして川田実行委員長ご苦労様でした。

## 西藤 博之 会員

ニコニコの発表をさせて頂きます。宜しくお願い 致します。

\_\_\_\_ 献金

11月5日

14,000円

累計 318,240円 (11月5現在)

□プログラム

ロータリー財団委員会 石原英樹 委員長



# 「ロータリー財団最新情報 |

## RI第2500地区ロータリー財団委員長 奥 周盛 様



今月はロータリー財団月 間ということで、お願いや 説明をしたいと思って居た ところ、早速石原委員長か ら声をかけて頂きました。 今回は地区財団のDDF収支 報告書を基にお話しします。 ロータリーの特別月間、今 年度から大幅に変わりまし た。最も注目すべきは6つの

重点事項が大幅に取り入れられたということ。これ らは財団の未来の夢計画が発表された際に出てき て、補助金を使用するときには重点事項に沿った活 動に支給するという基準である。すべて人道的奉仕 分野である。RIの戦略計画の中に3つの優先事項と いうものがあり、その中の一つである。最新の情報 の中で注目すべきはポリオであり、30年経って昨 年のインドに続きナイジェリアも常在国から外れ た。チャリティーナビゲーターという非営利団体を 評価する権威の高い機関より、ロータリー財団は8 年連続4つ星評価を受けている。財団が100周年を 迎える。2500地区に限って言うと年次基金寄付が

昨年23万ドルを超えた。逆に、残念な話題として、 国別寄付総額で韓国に抜かれる。寄付ゼロクラブ全 国ワースト3。"2015年7月1日から3年間で取り組 むべき優先項目"は、"財団100周年に向けて"に通 ずるものがあり、RIの戦略計画の中の3つの優先事 項と連動している。収支報告の中で最も注目しても らいたいのが地区補助金でありシェアの50%が地 区補助金として使える。遣い途としては地元でも海 外でも遣える。根室西RCはRI会長賞、弟子屈RC は意義ある業績賞を取りました。DDFとWFのシェ アシステムは3年サイクルである。地区補助金に比 ベグローバル補助金はハードルが高いが大きな資金 が使える。地区補助金はかなりの部分を地区判断で 行え、遣い易くなっている。

寄付の認証クラブとして帯広西RCは、100%「財 団の友 | 会員クラブ・「毎年あなたも100ドルを | ク ラブ2つ表彰されております。私が以前財団の卓話 をしに来た際に故川上哲平先生が非常に快く協力し てくれたことが懐かしく思い出されます。先生の気 持ちが皆さんに伝わってこのような成績に繋がって いるのだと噛みしめながら、感謝の気持ちを込めて 本日の卓話を終わります。